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令 和 ５ 年 ６ 月 上 市 町 議 会 定 例 会 

質 問 通 告 一 覧 

  

令和５年６月１２日 

順 序 

１ ６番  廣 田 泰 三 

１ 企業誘致と工業団地            

(1) 大坪地域工業団地について                  

(2) 上市スマートインターチェンジ周辺の工業団地について      

 

２ １２番  酒 井 桂 之 

１ 新町制施行70周年記念事業の進捗状況について 

(1) 記念事業についてどのようなものを計画しているのか           

(2) ９月９日に開催される記念式典とリレーマラソンはどのような規模と内容で 

開催するのか                                          

(3) 記念動画と記念誌をどのような内容で作成するのか          

 

３ ２番  廣 田  透 

１ 企業誘致の方向性                      

(1) 上市町の人口減対策、雇用確保の手段として企業誘致が考えられるが 

その方向性を問う                         

２ 町民の避難行動について                     

 

４ ５番  酒 井 一 好 

１ 防災協定     

(1) 防災協定の締結先を増強してほしい                

２ 個別避難計画 

(1) 個別避難計画の取り扱いについて                 

(2) 作成の進捗状況は                        

３ マイナンバーカード 

  (1) コンビニエンスストアでの印鑑証明誤発行について          

(2) マイナポイントの誤紐付け及び公金受取口座の誤登録について    

   (3) 家族名義の口座登録の実態は                  

   (4) マイナンバーカードの利便性について説明を求める  
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 ４ 書かないワンストップ窓口 

  (1) 書かないワンストップ窓口の取り組みの開始を求む        

５ セーフティネット保証制度 

(1) セーフティネット保証制度の利用数の推移は                

(2) 政府のSNポータルは利用可能か                  

(3) 利用不可の場合は、利用可能となる様に準備を進めてほしい    

６ 上市町行政DX推進 

(1) 町長の指揮のもと各部局結束して取り組むべき、町長の考えを表明願う         

                                                

５ １１番  碓 井 憲 夫 

１ 学校教育問題 

(1) 学校教育審議会公募委員５名の選定経緯を問う           

(2) 小規模・少人数校は子どもの成長に良くないという検証はされているか     

(3)「たたき台」は一校に統合することだが、多岐にわたる下校時間に対応する 

スクールバスの問題は検証されているか            

(4) 廃校ではなく分校として残すことも検討すべきでは       

２ 小規模事業所の電気代支援について              

 

６ ３番  椎 名 寛 子 

１ ふるさと同級会事業費補助金の廃止について            

２ 上市町の輸出の取り組みについて                

 

 


